

EDITORIAL

Conforme al compromiso asumido con la difusión del derecho, la Asociación Civil Foro Académico presenta con orgullo el nuevo número de la revista Foro Jurídico. En esta edición, centramos nuestra investigación en el control jurisdiccional de la Administración Pública, un tema crucial en el contexto actual debido al creciente entramado de las relaciones entre los poderes del Estado y la necesidad de garantizar el respeto a los derechos fundamentales. El control jurisdiccional no es una cuestión aislada, sino un mecanismo transversal que abarca diversas ramas del derecho, como el derecho constitucional, administrativo, procesal y de derechos humanos, entre otras. Esta edición busca profundizar en este importante tema propiciando la discusión académica al respecto.

Este producto académico es el resultado de la investigación realizada por autores nacionales e internacionales, así como de la revisión exhaustiva llevada a cabo por los árbitros y de la orientación proporcionada por el profesor Ramón Huapaya, coordinador de este número. Asimismo, agradecemos el esfuerzo y trabajo conjunto de la Comisión de Publicaciones en el desarrollo de esta revista. Valoramos profundamente el apoyo recibido en la elaboración de este número.

Nos complace contribuir a la reflexión académica con esta nueva publicación. Invitamos a nuestros lectores a profundizar en los artículos y compartir sus ideas. Esperamos que el presente número sea de su interés.

Director de Publicaciones

Alfredo Adrián Lévano Poma

Comisión de Publicaciones

Josías Samuel Corahua Crisanto

Annie Milady Vilchez Trinidad

Arian Antonio Tomaylla Alvarado

Yanire Valeria Poma Quiroz

Treicy Dayana Tineo Pozo